

Là, elle écouta, tremblante, dans toutes les directions : aucun bruit humain ne se faisait entendre : dans le lointan espèrent grondaient les voix basses de l'Océan et des bois ; plus près clapotait le flot de la rivière contre les flancs du vaisseau ; du navire s'élevaient par intervalles quelques brèves clameurs des matelots vaquant à leur besogne ; plus près encore, les petites vagues venaient mourir sur la grève avec un léger murmure.

Le canot était amarré à deux brasses de distance seulement ; il suffit à la jeune fille de faire quelques pas dans l'eau pour

— Je ne savais pas qu'il fût à vous, murmura-t-elle, je voulais faire une petite promenade sur l'eau.

L'Indien parut ravi et poussa un grand éclat de rire.

— Moi ramer pour vous... Qu'Yeux Riants n'ait pas peur ! Moi la ramener bientôt.

La frêle barque se mit à voler sous les efforts du vigoureux rameur : Marguerite aurait été précipitée au milieu des flots que son désespoir n'aurait pas été plus affreux : elle se voyait déjà victime et prisonnière dans la sombre hutte du sauvage.



Je la vois ! Je la vois ! poursuivait Rattlesnake.

être à portée d'y entrer ; elle y sauta lestement : le plus difficile était fait.

Mais, au même instant, elle s'aperçut avec une indiscible terreur qu'elle n'était pas seule : un Indien de grande taille se dressa à côté d'elle, prit les avirons et lança l'esquif en pleine eau. Marguerite faillit mourir d'épouvante en reconnaissant Rattlesnake.

— Yeux Riants ! que veut-elle faire de mon canot ? demanda-t-il.

Cependant, ce dernier, au lieu de prendre le large, s'approcha du navire et en fit le tour. Cette manœuvre rassura un peu Marguerite ; son dangereux pilote ne paraissait songer à aucun acte de violence. Il se jouait au milieu du flot, conduisant la barque avec une adresse et une douceur infinies, voguant d'une rive à l'autre, faisant évoluer le canot comme un poisson indocile. Il riait aux éclats de la frayeur que manifestait la jeune fille, et cherchait à la rassurer par de douces paroles.